
勝手に議会モニター
2021年6月一般質問

2021年9月9日
サステナブルみはら



議会傍聴ツアー・勝手に議会モニター

市議会は市の意思決定を行う大事
な機関ですが、議員を選ぶ選挙の投
票率は下がる一方です。
市議会が、市民の思いをくみ取り、市
民の声を代弁し、未来を見据えた政
策を実現するために、市民の役割も
大切です。
議会を傍聴したり「議会だより」を読ん
だ方が、議会に対して意見を届ける機
会を提供する。それが「勝手に議会モ
ニター」です。

サステナブルみはら https://sando58.wixsite.com/sustainablemihara/
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勝手に議会モニターを
2021年6月から実施
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勝手に議会モニター
第１回（2021年6月）の結果
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回答者数：5人
コメントが寄せられた議員：5人
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勝手に議会モニター
第１回（2021年6月）の結果

寄せられたコメントを原文のまま掲載します。
それぞれの見解となります。

• 身近でわかりやすいテーマだった。
道路の問題については、場所
がピンとこなかったが、話の流れ
としてはよくわかった。ワクチン接
種については、多くの人が感じ
ている内容と思った。道路につ
いては、交通事故件数を根拠
として整備の必要性を述べられ
一理あるが、難しい問題。国・
県・市で、つくり過ぎた道路や
施設の維持管理が大きな課題。
「もっと便利に」と延⾧・拡張で
きた時代は良かったが。

• 一問目は、◎、二問目は、裁
量がない市の理事者に答弁を
求める質問ではない。
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• とても問題点が明確に
なっていました。実際の
考えられる事例をもう
少しお話いただけると
一般の人も問題意識
をより感じるのではない
でしょうか。

• 一言でいえば、揚げ足
とり。自己主張はいい
が、全く建設的でない。
本会議であの議事録
が、将来的に何の進
歩になるのか、理解不
能。

勝手に議会モニター
第１回（2021年6月）の結果

寄せられたコメントを原文のまま掲載します。
それぞれの見解となります。
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• 過去のみなと再生計画の
多大なる予算が使われてき
た事、市民の賛同共感が
ない計画のみに終わってき
た計画に対しての苦言で
あったと思われる。一番に
三原市民が安心して憩え
る港再生を進めることで、
三原市の身の丈に合った
計画が実現化すると感じた。

• 一点、コロナの支援策も重
要かと思うのですがコロナ後
のしぼんでしまった消費や空
洞化したまちづくりについて
話をしていただきたかったで
す。全般的にわかりやすく良
かったです!

勝手に議会モニター
第１回（2021年6月）の結果

寄せられたコメントを原文のまま掲載します。
それぞれの見解となります。
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• のり面防草コンクリートですが、
のり面の草などについては環
境に配慮した物ではないかと
思われる。コンクリートでのり
面を固めてしまうと、蓄熱によ
り農作業者にとってとても負
担があることと、またのり面の
土の補給、田んぼ畑の自然
界の栄養分不足、三原市
内の田畑の美しい景観が損
なわれることが懸念される。そ
れでは農家さんの草刈り作
業の軽減は、三原市の予算
により、農道についても業者
に草刈り予算にて行う。三原
市内の農道などコンクリート
施工（高額）するよりも三
原市の農家・景観・自然の
摂理も守られるのではないで
すか。

勝手に議会モニター
第１回（2021年6月）の結果

寄せられたコメントを原文のまま掲載します。
それぞれの見解となります。
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• 隆景キャラの質問の中
身が項目だけでは分か
らないです。行政の中
で隆景キャラがどう位置
付けられているのか分
からない。

• （主張に共感）水道
は市民生活の要だから。

勝手に議会モニター
第１回（2021年6月）の結果

寄せられたコメントを原文のまま掲載します。
それぞれの見解となります。



勝手に議会モニター
第２回（2021年9月）受付中

https://forms.gle/W5Ts2Do7FYpsVcz99
（Googleフォーム）

Googleフォーム中に三原市議会YouTubeをリンクしています



勝手に議会モニター
第２回（2021年9月）受付中
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